
第75回 長崎県高等学校総合体育大会 結果（北松西） 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
        

   
         

         
         

   
         

         
         

         
         
       

 

 
  

  

  

連合音楽会を終えて… 

  ～ 吹奏楽部からのメッセージ ～ 

５月２７日、２８日に行われた、第６７回連

合音楽会に出演してきました。本番は OG や

先生方の力をお借りし、「私たちらしい」演

奏にすることができました。引退前の大きな

演奏会でとても緊張しましたが、自分たちの

音を会場に響かせることができました。応援

ありがとうございました。 

山田 優 

e-mail：hokushounishi-h@news.ed.jp HP：http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/   

応援ありがとうございました！ 



高総体を終えて…    ～ 各部からのメッセージ ～ 

 
男子バドミントン部 

高総体では、楽しんでプレーすることができまし

た。相手のフェイントに騙され、自分たちのプレー

ができず悔しかったところもありましたが、粘り強

いプレーや練習の成果を発揮でき良かったところ

もありました。１、２年生にはこの高総体で学んだ

ことを活かして練習に励んでもらいたいと思いま

す。たくさんの応援ありがとうございました。 

川村 聖斗  

女子バドミントン部 

今回の高総体では、今までの試合の中で１番いいプ

レーをすることができました。また、１回戦敗退と

いう悔しい結果もありましたが、先生方や友達、家

族の応援があったからこそ２人で声を掛け合って

最後まで粘り強くプレーをすることができました。

沢山の応援ありがとうございました。 

橋本 萌愛  

陸上部 

今回の高総体は、自己ベストを出せた人出せなかっ

た人それぞれでしたが、１人１人が大きく成長する

ことができました。私は、高校生活最後の高総体で

したが、憧れの舞台であった準決勝に出場すること

ができてとてもうれしかったです。この経験を受験

勉強にも生かしていきたいと思います。たくさんの

方々の支えや応援があったからこそ頑張ることの

できた３年間でした。これからは、１、２年生を中

心に頑張っていってくれると思います。応援本当に

ありがとうございました。     濵田 朔羅  

ソフトテニス部 

目標としていたベスト３２には一歩届きませんで

したが、２人で１本など、これまで練習してきたこ

とを試合で発揮することができたので良かったで

す。これからは、これまで支えてくださった方々へ

の感謝を忘れず、それぞれの進路を実現するために

勉強を頑張ります。たくさんの応援ありがとうござ

いました。            濵田 愛羅 

岩坪 果恋  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


